

## 多様性を支える教育支援！

アメリジアンスクール・イン・オキナワに寄付

2025年1月28日、AECは、地域の教育支援として、特定非営利活動法人アメリジアンスクール・イン・オキナワに120万円の寄付を行いました。この寄付金は、同校の教育環境向上や、子ども達の学習機会の充実に活用されます。



▲アメリジアンスクール・イン・オキナワ校長の比嘉正宏先生（中央左）と、  
弊社ケネス マーク エクスタースティン代表取締役社長（中央右）

寄付にあたり、校長の比嘉正宏先生から、「開校当初は4人だった生徒が、今年は100名近くになりました。設立当初からのご支援、ありがとうございます」との言葉をいただきました。また、弊社社長は、「言語の壁や文化の違いで、学習や生活に困難な状況にある子どもたちを支援できることを嬉しく思います」とコメントしました。

AECは、アメリジアンスクール・イン・オキナワの理念「すべてのアメリジアンのために」と、「ダブルイマージョンを採用」した教育プログラムに深く共感し、長年にわたり支援を行ってまいりました。複雑なバックグラウンドを持つ子どもたちの教育支援を通じて、彼らの成長を見守ることができるのは、当社の誇りとなっています。